

# PANDA NEWS



2022.12 担任 佐賀光里

## PANDAぐみ クラスデータ

### 2学期モガんばりました!!

2学期は運動会やハロウインパーティー、などのアトリエなど、沢山の行事がありました。どの行事も「あと何回寝たら来る?」と忙で待ちにし、活動方に一生懸命取り組む姿がありました。

#### 運動会

鉄棒で前回りをすることが出来ず、障害走では鉄棒前に立ち止まってしまう子が数名いたのですが、外遊びやPANDAの部屋にある鉄棒で前回りをしている友達を見た刺激を受け、運動会本番では、全員が自分の力で回ることが出来ました!!

#### ハロウインパーティー

数日前から「私はオーロラ姫!」「僕はソニック!」と何に仮装をするのか教えてくれていた子どもたち。「おはげすかいのうて」「好きなポースをする所では仮装するキャラクターに合わせ、それでポースを考え、見せてくれる姿がありました。

### 砂場だいすき

- 朝や給食後外遊びに出ると砂場に行こうと
- 友達を説いて、みんなで遊びの姿があります。
- 大きな山を作ったり穴を深くまで掘ったり
- 葉っぱを使って沢山のケーキを作り
- 見せてくれる素敵な笑顔の
- 子どもたちに私も元気をもらっています。
- 気温が低くなり寒いへと伝わりに来てくれる子が増えましたが、砂場の他にもアスレチックやスクーター、ボール遊びなど外遊び大好きな子どもたちです。

#### ことものアトリエ

メリーポピンズをテーマにたくさん製作を行いました。「今日は何作る?」「これは何になる?」これから作る物や飾る物も見て目を輝かせていて子どもたち。どんどん完成していく合作板を見、自分が作った物や友達の作った物を探す姿がありました。子どもたち29人の力を合わせ作り上げることが出来、とても素敵な合作板が完成しました!!

#### 運動会後から

糸巻とびあいに取り組んでいます。手首を使って糸巻を回すことが難しく、苦戦する姿もありますが、「どうやるの?」「こゝ?」と友達にも聞きたながら糸巻を回しています。使用後はキャンディ結びをして片付けますのでご家庭でも取り組んでみて下さい!!

#### 人前で自信を持ち発表することができる

24人 / 29人

進級当初、恥ずかしきりに当番活動を行っていた子も今では自信を持って大きな声で自分のグループや名前を言い、なでに展示会で得意なことや最近できることを発表してくれる姿があります。



PANDA

ぐみ

クラス

キャンディ結びができる

3人 / 29人

今、現在のできていることや

課題題をデータにしました。

このデータを元に、冬休み中もお家で取り組んでいただけたらと思います。

キャンディ結びができる

21人 / 29人

内持品の管理ができる

21人 / 29人

落ちいる物を見つけると

名前を正確認し、友達に渡す

優しい姿がよく見られます。

ですがロッカーの外に赤白帽子や

トレーナーなどが落ちていることが

ある為、年長組に向け

管理できるよう取り組んでいます。

### 3学期に向けて...

PANDA組での生活を

残り3ヶ月となりました。

E-kidsパフォーマンスに向け

本番的な活動に取り組めながら

クラス全体で楽しめるよう

取り組んでいきます。